
 

 

 

穂高駅から程近い旧保高宿。塩の道・千国道沿いの旧宿場にある「旧高橋わさび店」の再生プロジェクトを

手がけている「まる吉」さんをご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2/20（水）本会議（開会）    2/17（日）市消防団音楽喇叭隊演奏会 

 2/25（月）本会議     2/21（木）安曇野松筑広域環境施設組合議会 

 2/26（火）27（水）全員協議会(予算説明) 3/14（木）中学校卒業式 

 3/4（月）～6（水）一般質問   3/15（金）小学校卒業式 

 3/7（木）本会議     

 3/8（金）総務環境委員会 

 3/11（月）福祉教育委員会 

 3/12（火）経済建設委員会 

 3/19（火）全員協議会 

 3/20（水）本会議（閉会） 

小林ようこ活動報告会 兼 後援会総会 

 2/26(火)18時～穂高会館第二会議室にて 

 お越し頂き、ご意見ください。 

 

 

 

 

 

立春を迎え、寒さの中にも陽射しが明るく暖かく感じる季節となりました。 

今年は元号の改変、統一地方選挙・参議院選挙があり、大きな節目の年になり 

そうです。本市では、4月 25 日～6月 16 日に長野県初の全国都市緑化フｪア 

「信州花フェスタ 2019」が開催され、多くの方が安曇野を訪れます。道路の 

美化活動やお花の手入れをして私たちも花フェスタを楽しみましょう。 

おかげさまで地域や市政の様々な分野に関して皆さまより多くのご意見を 

頂いております。お寄せ頂いたご意見を議員活動に活かしてまいる所存です。 

引き続き、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

1 月 26 日（土）パリテ・カフェ@信州 vol.2 を安曇野で開催しました。【Vif 穂高ふれあい体験館にて】 

 パリテとはフランス語で「男女均等」の意で、パリテ・カフェは女性や子育て世代なども参加し、

住みよい社会を目指すおしゃべりの場として、日本でも全国的に取組みが始まっている活動です。

長野県でも昨年第１回が開かれ、第２回として安曇野にて開催、県内外から 40 名を超える方にお

越し頂き大盛況となりました。ご協力、ご参加くださった皆様、ありがとうございました。 

今回テーマは「子育て世代が議員になってみたら」。白馬村村議の田中麻乃さん、上田市議の斉藤

達也さん、私の 3 人がパネラーとなり、信州大学助教の勝亦達夫先生に進行役をして頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 議員の仕事紹介や、パネルディスカッション（議会に 

おける多様性とは？、若い人や女性が議員になりたいと 

思うように議会に今必要なことは？、等の討議）に続き、 

テーマ毎に議員と意見交換する催しでは諸先輩方に交じり、 

大学生や小学生の参加者からも積極的な発言もあり、活気 

あふれる集まりとなりました。 

若い世代の政治離れが進み、投票率が低いという全国的な状況 

の中、若い世代にも関心を持ってもらえるよい取り組みでした。 

継続して輪が広がればよいと思います。 

 

Q1. どんな活動をしていますか？ 

 ☞ 塩の道「旧保高宿」の中心的存在「旧高橋わさび店」をレンタル

スペースとして再生しています。クラウドファンディングも用いて資金調

達して取り組んでいます。 

Q2. どんな思いで活動に取り組んでいますか？ 

 ☞  「まる吉」として、人が集う場所になってきました。ここにやって来る

人とこの地域をつなぐ橋渡し役になればと考えています。 

Q3. 今後の展望はどうですか？ 

☞ 古い佇まいを大切にした人通りあるまちづくりを目指しています。旧

保高宿エリアのかつての賑わいを取り戻し、子どもの頃にわくわくした

思いを甦らせたいです。また観光案内看板を設置したり、歩行者優

先で安心・安全で行き交うことのできるエリアにしたいです。 

 

「まる吉」の立花ちあきさん、林裕美さんにお聞きしました。 

（2019 年 2 月 14 日発行） 

安曇野で活動 インタビュー 

 施設概観 
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活動予定（2019/2～3） 3 月定例会の予定 

議会の傍聴に 

ぜひお越しください 

 

小林陽子 

議会一般質問 

QR コードから一般

質問の録画放送に

リンクできます。 


